

Bärnzell feiert neue Asphaltbahn

Zur Einweihung die Dorfmeister gekürt



Die neuen Dorfmeister: Bürgermeister Franz-Xaver Steininger (links) und Vorsitzender Dieter Kappl (rechts) gratulierten Karin Schubert, Helmut Weinberger sen., Hans Bayerl und Alois Pauli. – Foto: ESC Bärnzell

Die diesjährige Bärnzeller Dorfmeisterschaft im Sommer-Stockschießen stand ganz im Zeichen der neu renovierten Asphaltbahn. Vorsitzender Dieter Kappl bedankte sich diesbezüglich bei allen Beteiligten, allen voran bei der Stadt Zwiesel mit ihrem Sportbeauftragten Stefan Schmidt. Bürgermeister Franz-Xaver Steininger würdigte das finanzielle Engagement des ESC Bärnzell. Es sei keine Selbstverständlichkeit, dass ein kleiner Verein wie der ESC diese mehrere tausend Euro umfassende Renovierungsmaßnahme alleine schultert.

Der neue Belag wirkte sich natürlich auch auf das sportliche Geschehen aus. Durch die Zähigkeit der neuen Bahn hatte so mancher gestandene Schütze Schwierigkeiten das Zielfeld zu erreichen. Der Wettkampf wurde mit vier Moarschaften in einer Doppelrunde ausgetragen. Nach dem mehrstündigen Turnier wurden Karin Schubert, Hans Bayerl, Alois Pauli und Helmut Weinberger sen. mit weißer Weste (12:0 Punkte) die neuen Dorfmeister. Auf Platz zwei folgten mit 7:5 Punkten Christl Käser, Alfred Günzel, Dieter Paukner, Alfred Kappl und Ersatzmann Ludwig Steckbauer. Dritter wurden Andreas Kollmaier, Horst Prinz, Heinz Wallner und Dieter Kappl mit 4:8 Punkten. Die traditionelle Schwarzwurst sicherten sich Helmut Weinberger, Benjamin Bayerl, Heiko Döringer und Michael Käser (1:11 Punkte).

Vorsitzender Dieter Kappl bedankte sich bei der Siegerehrung nochmals bei allen Helfern und Teilnehmern, verbunden mit dem Wunsch, dass sich durch die renovierte Bahn wieder mehr aktive und Hobbyschützen am Training beteiligen. – red